SIMPATIA. (Santa Ana). Manifestación de amistad y simpatía re-cibieron de parte de mujeres santanecas, las señoras Gloria de Romero y Martha de Astacio, esposas de los candidatos presidenciales del PCN. El acto fue en la "Casa del Amparo".

Información Política

## Romero y Astacio visitan a obreros fábrica Textufil

El general Carlos Humberto Romero y el doctor Julio esto Astacio, visitaron recientemente la fábrica Textufil S. A., donde dialogaron con los obreros sobre distintos tópicos. En torno a la visita de los candidatos presidenciales del Partido de Conciliación Nacional a Textufil, se giró es siguiente boletín: "Total y absoluta simpatia expresaron los trabajadores de la fábrica Tex-

tufil, S. A. durante la visita que hizo el general Carlos Humberto Romero v su compañero Dr. Julio Astacio.

Tanto hombres como mujeres que laboran en esta industria tex--en su gran mayoría personas jóvenes y bien adiestradas— reci-bieron a los candidatos del PCN con una sonrisa amable, mostrando cada uno de ellos sus respec-tivas habilidades a los visitantes.

E. cada ocasión, el general Romer) mostró su preocupación por la clase trabajadora con la cual dijo sentirse identificado por cuan-to en esta clase descansa en gran parte la economía nacional, de ahi su preocupación porque durante su gobierno el trabajador salvadoreño será debidamente estimulado a efecto de profesionalizar al obrero y obtener para éste mejores con Pasa a la página 35

# Mujer ebria y armada mata a Comandari Yaguat

El joven Jorge Francisco Comandari Yaguat, de 22 años, fue ultimado el viernes anterior, en el Drive-In La campana, al final de la Alameda Roosevelt, por herida de bala que le causó Antonia Diorado Rivas Alvarez, según informan las autoridades policíacas. El crimen ocurrió como a las diez y media de la noche, cuando el joven Comandari Yaguat llegó al mencionado lugar después

de salir de una función de cine, lieron del Drive In, tres muje-para tomarse un refresco y comer res en visible estado de embria-

unos bocadillos.

Temaha refresco

Llegó en su automóvil sin nin gún amigo acompañante. Aparcó el auto y pidió servicio. Cuando disfrutaba del refresco, sentado en el asiento delantero. con la puerta semiabierta, de repente sa-

Una de ellas -relata uno de los familiares del joven ultimado—, Antonia Diorado Rivas Alvarez, llevaba en la mano un arma de fuego, con la cual hacía disparos

Herido de muerte

## A plenario causa contra ex motorizado homicida

La Cámara Primera de lo Penal, confirmó la elevación plenario de la causa instruida contra el ex motorizado Tránsito Osorio Miranda, por la muerte del guardia nacional Maximiliano Rosales Trejos, registrada en enero de 1974 en un bar del sector de La Praviana, San Salvador. Rosales Trejos, de acuerdo con el informativo depurado en el Juz

gado Primero de lo Penal, fue ultimado a balazos cuando se en-contraba en los sanitarios del bar; y los testigos schalaron que el mo-torizado Osorio Miranda, luego de escucharse los disparos, salió co-rriendo del lugar, con un arma en sus manos.

El juez, doctor Francisco Vega Gómez con base en los dichos de testigos, decretó la detención del encausado; y posteriormente, luego de analizar la prueba, eleplenario la causa

Un hermano de la víctima presentó un año después del he-cho al tribunal a señalar que el que cometió el hecho fue Moris Marín Lemus y no Tránsito Oso-rio Miranda, nombrando tres testigos para confirmar su asevera-

Uno de los testigos fue el ex motorizado Saúl Motto Navas. quien dijo que en efecto Marin Lemus fue el autor del hecho; pe-Pasa a la página 79 -

#### sucesos de anoche

# Contaminación v caza amenazan los bosques

Los mamiferos y aves que aún habitan en nuestros escasos bosques, están en peligro de extinguirse por la caza indiscriminada y por la contaminación ambiental. Al respecto, biólogos de la Dirección General de Recursos Naturales Renovables, del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), externaron a LA PRENSA GRAFICA, su preocupación porque aún no se piensa en serio en una verdadera ley que dé las bases para una reglamentación de la caza.

La caceria es un deporte legitimo y justi-

Ladrones roban

Unidos.

al mago Amauta

Un toca-cinta y 20 "cassettes" con música grabada le robaron al mago boliviano El Gran Amauta.

Eduardo Handal Asbún, el viernes anterior, de su vehículo placas No. 130-Mol. de California, Estados

El automóvil del mentalista su-

Pasa a la página 52 -

LA PRENSA, por Mangandi

VICTIMA. El joven Jorge

años, murió el viernes anterior por herida de bala en la frenté,

que le causó Antonia Diorado Ri-

cisco Comandari Yaguat.

vas Alvarez

Cacería

hacer conciencia en estos sectores para evi-

### De Santa Ana SIC captura a hombre que estranguló hija en Sta. Ana

cies animales

aves ni mamiferos.

(Santa Ana). Estrangulada y golpeada murió el sábado la tierna Yeni Licet Salazar Grande de 2 meses de edad, sindicándose hechor a su padre José Manuel Grande, capturado por la SIC. El caso que ha indignado a la población santaneca, ocurrió en la tarde del viernes en la plazuela Colón, cuando Grande tomado de licor y armado de una

ficable, explican, siempre que ésta no destru-ya el equilibrio de la naturaleza y las espe-

Pero, agregan, de nada serviria un reglamento de caza sin un cuerpo de agentes forestales que lo hagan cumplir, además, de no incentivar a los turistas a que vengan a cazar a nuestros bosques maltrechos, sin

Por otra parte se dijo que la cacería noc turna, pasatiempo de la gente del campo, es

difícil de controlar. Es necesario, enfatizan,

ramericano se encontraba estacio-nado frente a la casa donde éste reside, en la 3a. Calle Poniente y Colón, cuando Grande tomado de licor y armado de una varilla de hierro se presentó a donde su compañera Juana del Esperanza Salazar, quienes fue-causó golpes de consideración.
También fue lesionado Manuel Alexander Salazar, hijo de Jos.
De acuerdo a los informes, Manuel Grande. y cuñada Gladys

Pasa a la página 79

- Pasa a la página 32 -

# Un muerto y heridos deja riña cerca de Usulután

Un muerto y dos heridos de gravedad, fue el saldo de una riña tumultuaria registrada ayer en la madrugada, durante una velación, en el cantón Joya del Tomasico, jurisdicción de Usulutan. Murió Agustin Gavidia, de 40 años; y agonizan en el Hospital San Pedro, José Claribel Ramírez, de múltiples lesiones de corvo y Germánico Guzmán, con varios balazos. En casa de la se

varios balazos. En casa de la se-nora Rosa Rosales Ayala se vela ba a un familiar suyo y varios de los presentes se encontraban ebrios. Al calor de los tragos, se informó más de ocho presentes dispusieron jugar con dinero, pa ra que momentos después —en-tre una y dos de la madrugada degenerara en riña, con el saldo antes apuntado.

Los testigos no señalaron al responsable de la muerte de Gavidia

ni de las lesiones de los otros, pues en el momento de la riña sólo se escucharon los disparos sin poder precisar quién los ha-cia, dado que la mayoria de los

cia, dado que la mayoria de los que printagonizaron la riña estabili armados.
El juez Segundo de Primera Instancia de Usulután, doctor Armando Lázaro Cruz, practicó el reconocimiento y ha citado para hoy, los testigos presenciales de la riña.



CELEBRAN CENTENARIO, Un acontecimiento para la libre empresa salvadoreña, lo fue la cele-bración del centenario de fundación de Almacenes Sagrera, una de las empresas que han contribuido INFORMACION EN PAGINA TREINTICUATRO en mayor forma al progreso económico del país.

Aparecen durante recepción, a la que asistieron numerosos empresarios, de izquierda a derecha: señores Roberto, Orlando, Orlando h., Alvaro, Rolando y Alvaro h., todos de apellido Sagrera.

-Foto de LA PRENSA, por Ramirez P